

Staatskanzlei*Information*

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung**Regierungsrat befürwortet Anpassung des Güterkontrollgesetzes**

Solothurn, 29. Januar 2018 – Der Bundesrat will die bestehende Kontrolle über Ausfuhr und Vermittlung von Geräten zur Internet- und Mobilfunküberwachung in die ordentliche Gesetzgebung überführen. Der Solothurner Regierungsrat ist mit diesem Schritt einverstanden.

Bereits 2015 hat der Bundesrat eine verfassungsunmittelbare Verordnung über die Ausfuhr und Vermittlung von Geräten zur Internet- und Mobilfunküberwachung erlassen. Diese wird im Mai 2019 ausser Kraft treten. Mit der neuen gesetzlichen Grundlage im Güterkontrollgesetz kann der Bundesrat eine Verordnung ausarbeiten, welche die Ausfuhr oder die Vermittlung von Geräten zur Internet- und Mobilfunküberwachung regelt und allenfalls auch verbietet. So kann eine Lücke in diesem Bereich vermieden werden. Andernfalls besteht die Gefahr, dass diese Geräte beim Endempfänger zu Repressionszwecken verwendet werden können.